



COMUNICADO DE PRENSA

Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad

6901 Charles Street Towson, MD 21204

443.809.1250 (Español) 443.809.5908 (English) www.bcps.org

FECHA DE PUBLICACIÓN: 1º de marzo, 2024

CONTACTO: Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad

443.809.1250 (español) 443.809.5908 (English)

Profesor de español de Parkville High recibe el premio “2024 Latinx Educator of the Year” (Educador latino del año 2024)

La ceremonia de premiación será en Kansas City, Mo.

TOWSON, MD. – Edwin Pérez, profesor de español de Parkville High School, será homenajeado como el 2024 Educador Latinx del Año otorgado por [Latinx Education Collaborative \(LEC por sus siglas en inglés\)](#). El premio será entregado durante la recepción de premios para educadores latinos el viernes 8 de marzo en Kansas City, Missouri.

Este año, 116 educadores de muchos estados fueron nominados para el honor del “Educador del Año”. El Sr. Pérez fue seleccionado como ganador del premio por un comité de revisión compuesto por la junta asesora de educadores de LEC cuyos miembros han recibido el premio en el pasado. Los jueces consideraron cómo los nominados reflejaban los “valores del educador latino” de comunidad, autenticidad, impacto, crecimiento personal e integridad.

En respuesta a recibir este honor, el profesor Pérez dijo: “Me siento honrado de recibir el reconocimiento de Latinx 2024, premio al educador del año por parte de Latinx Education Collaborative; felicito a los ganadores de los demás premios y a todos los nominados. Gracias, LEC, por crear esta oportunidad para resaltar y honrar a los educadores latinos por su trabajo de promoción tanto dentro como fuera del aula. A mis alumnos, familia, amigos, colegas y socios comunitarios, no puedo agradecerles lo suficiente por todo el tiempo que han invertido para ayudarme a crecer como persona y educador. Me siento muy afortunada de poder compartir experiencias con todos ustedes y

aprecio todo lo que han hecho por mí”.

El Sr. Iván Ramírez, director/narrador de participación comunitaria de LEC, dijo que esta no es la primera vez que el profesor Pérez ha sido nominado. “La gente ve su impacto año tras año y continúa nominándolo” dijo. “Edwin se destaca por encarnar los valores de los educadores latinos y ha demostrado ser un líder en la educación”.

Uno de los nominadores del profesor Pérez escribió: “El Sr. Pérez es una joya escondida en el condado de Baltimore. El señor Pérez tiene conocimiento práctico de cómo la discriminación afecta a todos los estudiantes, pero especialmente a los estudiantes de color y latinos. Este profesor usa su voz y su bolígrafo para hablar en defensa de sus alumnos. Además, les enseña a sus estudiantes a ser líderes en la escuela y en la comunidad local. Él cree profundamente que todos los estudiantes tienen el derecho a una educación de primer nivel para competir en esta sociedad global. Él no sólo habla por su estudiantes, pero Edwin es un líder para los educadores: es el presidente del Comité de asuntos de las minorías de TABCO (Asociación de Maestros del Condado de Baltimore, por sus siglas en inglés)”.

El Sr. Pérez ha sido profesor de español en las escuelas públicas del condado de Baltimore durante tres años; antes de esto, el enseñó en la ciudad de Baltimore durante siete años. Obtuvo una licenciatura en música de la Universidad del estado de Florida.

(Nota del editor: se puede encontrar una foto de Pérez en [Flickr](#)).

###

[Las escuelas públicas del condado de Baltimore](#), el sistema escolar número 22 en los EE. UU., fomenta la participación del talento de sus estudiantes, sus maestros y su personal; consolidando su desarrollo, incluyendo a sus partes interesadas para construir una comunidad de aprendizaje innovadora y de colaboración, donde todos sus estudiantes puedan brillar y alcanzar su más alto potencial.

Participación. Consolidación. Excelencia.